

Die Rehabilitation

Zeitschrift für Praxis und Forschung in der Rehabilitation

Oktober 2007 · Seiten 257–320 · 46. Jahrgang

5 · 2007

257	Editorial Berufliche Integration – ein Kernziel der Rehabilitation	257	Editorial Occupational Integration – A Focus of Rehabilitation
258	Originalarbeiten Zur Eingliederung von Rehabilitanden in das Erwerbsleben nach Umschulung in Berufsförderungs- werken – ein Prognosemodell <i>T. Köster, M. Fehr, W. Slesina</i>	258	Original Articles Vocational Integration After a Two-Year Retraining Measure in Vocational Retraining Centres – A Prognostic Model <i>T. Köster, M. Fehr, W. Slesina</i>
266	SIMBO: Ein Screening-Instrument zur Feststellung des Bedarfs an Medizinisch-Beruflich Orientierten Maßnahmen in der medizinischen Rehabilitation – Analysen zur Konstruktvalidität und Prognosegüte <i>M. Streibelt, H. Gerwinn, T. Hansmeier, K. Thren, W. Müller-Fahrnow</i>	266	SIMBO: A Screening Instrument for Identification of Work-Related Disabilities – Analyses of Construct and Prognostic Validity <i>M. Streibelt, H. Gerwinn, T. Hansmeier, K. Thren, W. Müller-Fahrnow</i>
276	Telemedizin in der kardiologischen Rehabilitation – Eine Literaturübersicht mit kritischer Wertung <i>B. Schwaab</i>	276	Telemedicine in Cardiac Rehabilitation – A Literature Review and Critical Appraisalment <i>B. Schwaab</i>
283	Stationäre psychosomatische Rehabilitation bei Patienten mit somatoformen Störungen sowie Patienten mit sozialmedizinisch relevanten Problemen: Ergebnisse einer Zweijahreskatamnese <i>C. Hoffmann, W. Ruf-Ballauf</i>	283	Psychosomatic Rehabilitation of In-Patients with Somatoform Disorders and of Patients with Social-Medically Relevant Problems: Results of a Two-Year Follow-Up <i>C. Hoffmann, W. Ruf-Ballauf</i>
296	Geriatrische Rehabilitation aus dem Blickwinkel des Neunten Buches Sozialgesetzbuch (SGB IX) <i>H. Fuchs</i>	296	Geriatric Rehabilitation from the Perspective of Book 9 of the German Social Code, SGB IX <i>H. Fuchs</i>
310	Reha-Politik Gesundheitsreform 2007 und ihre Rechtsfolgen für die medizinische Rehabilitation – Statement aus Sicht der Bundesarbeitsgemeinschaft für Rehabilitation (BAR) <i>T. Stähler, B. Petri</i>	310	Rehab Politics Health Care Reform 2007 and its Legal Consequences for Medical Rehabilitation – Statement from the Perspective of the Federal Rehabilitation Council, BAR <i>T. Stähler, B. Petri</i>
315	Bericht Bericht über das 16. Rehabilitationswissenschaftliche Kolloquium vom 26.–28.3.2007 in Berlin <i>H.-G. Haaf</i>	315	Report Report of the 16th Rehabilitation Science Colloquium March 26–28, 2007 in Berlin <i>H.-G. Haaf</i>
318	Mitteilungen, Erratum		